



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Libellé
inconnu

L'École Française de Yoga, partenaire de l'ISTR, fête ses 50 ans

L'École Française de Yoga accueille, depuis 1972, des personnes motivées par la pratique approfondie et, éventuellement, l'enseignement du yoga.

Se former aux spiritualités d'Asie
Voir les offres de l'ISTR



L'École Française de Yoga

Partenaire de l'ISTR pour le Certificat et le Diplôme Universitaire « **Connaissance des religions du monde** » - axe « **Cultures et spiritualités d'Asie** », L'école Française de Yoga a fêté en 2022 ses 50 ans avec un grand colloque au thème engagé : « **Un yoga au cœur du monde** ».

Le yoga, discipline sous le signe de la transformation intérieure, d'une inspiration écologique et d'une vision holistique, y a été interrogé sous trois angles :

Comment favoriser une intelligence capable d'épouser les mutations ?

Peut-on construire un rapport plus harmonieux au vivant ?

Quelles passerelles, quels leviers de dialogue déployer pour retisser des liens ?

Ce colloque a réuni notamment :

Alexis Jenni, écrivain, prix Goncourt 2011

Elena Lasida, Directrice du Master "Économie solidaire et logiques de marché" de l'Institut Catholique de Paris

Abdenour Bidar, philosophe, fondateur du Centre Sésam

Alexandre Jollien, philosophe

...

La perspective du dialogue

La formation « **Cultures et spiritualités d'Asie** » de l'ISTR permet d'acquérir les compétences suivantes :

Maîtriser la lecture et l'écriture d'une langue sacrée ou traditionnelle (sanskrit, chinois), acquérir des notions grammaticales afin de pouvoir aborder quelques textes

Identifier les concepts clés qui gouvernent des visions anthropologiques et philosophiques spécifiques, porteuses d'une altérité qui décentre

Assimiler l'histoire des contacts entre Europe et Asie

Savoir mettre en regard textes bibliques et textes indiens ou chinois dans une perspective de dialogue

Savoir s'adapter à des contextes culturels différents, lors de séjours en immersion prolongés

Savoir exploiter ses connaissances pour entrer en dialogue dans des situations de contacts et de projets interculturels

Elle a été pensée pour les :

Laïcs et clercs impliqués dans des missions d'Église en Asie

Professionnels des secteurs du journalisme, de l'édition, des ressources humaines ou des affaires étrangères.

Pratiquants et enseignants du Yoga aspirant à une formation sur les religions asiatiques

Lieu(x) :

Publié le 17 février 2023 – Mis à jour le 20 février 2023

A lire aussi

A LA
UNE

Tous les tags